

## ALT FÜRSTENBERG

Dekor SCHLOSSGARTEN



Doppelgeschwungene zierliche Henkel, Deckelknäufe aus plastischen Rosenknospen und bauchige Kannen spiegeln die filigrane Kunst des Rokoko wider. ALT FÜRSTENBERG - um 1750 entstanden - gilt als absoluter Klassiker.

*Graceful, double-curved handles, lid knobs of sculptured rosebuds, and the full-bodied form of the pot reflect the delicate art of the rococo. ALT FÜRSTENBERG - first crafted around 1750 - is an absolute classic.*



## ALT FÜRSTENBERG -

zeitlose Schönheit des Rokoko · *timeless beauty of the rococo*



Leichte Blatt- und Blütenkantenmuster aus Vorbildern des 18. und 19. Jahrhunderts unterstreichen die Eleganz dieser Form. Warmes Grün betont die natürliche Ausstrahlung des Dekors SCHLOSSGARTEN.

*Fine leaf and blossom patterns based on 18th and 19th century exemplars underscore the elegance of this style. Warm green accentuates the natural resplendence of the SCHLOSSGARTEN pattern.*

